

Arica impulsa el reciclaje con nuevas y sistemáticas iniciativas

Diego Arellano, seremi de medio ambiente, destacó todo lo que se ha trabajado en ese materia en la región

Alberto Uribe Miranda
 La Estrella de Arica

En un esfuerzo por fortalecer las prácticas de reciclaje y la gestión de residuos, la región de Arica ha implementado una serie de actividades y programas que buscan involucrar a la comunidad y mejorar el manejo ambiental. Estas iniciativas se enmarcan en las políticas del actual gobierno y tienen como objetivo avanzar hacia una economía circular y una mayor conciencia ecológica.

DÍA DEL RECICLAJE

El pasado mes de mayo se celebró el Día del Reciclaje, un evento que rindió homenaje a los recicladores y gestores ambientales de la región. "Para nosotros como Ministerio del Medio Ambiente, estas fechas son súper importantes," comentó Diego Arellano, Seremi de Medio Ambiente. "Dentro del marco del Fondo para el Reciclaje, hemos capacitado y certificado a muchos de ellos." El trabajo conjunto con la Municipali-



DIVERSAS INICIATIVAS SE ESTAN REALIZANDO PARA DARLE UNA MANO AL MEDIO AMBIENTE.

dad de Arica ha sido fundamental para implementar la Ley de Plásticos de un Solo Uso. "Estamos brindando competencias e información sobre esta ley, ya que en la región tenemos una brecha en la gestión de residuos," señaló Arellano. "Por eso, bajo el gobierno del presidente

21.368

Ley de Plásticos de un solo uso es una de las medidas implementadas en la educación ambiental en Arica

Boric, estamos avanzando fuertemente con la Ley de Responsabilidad Extendida del Productor (Ley REP)." La Ley REP ha sido un pilar en las actividades realizadas junto a la municipalidad de Arica. "Hemos participado en varias actividades para que avanza la implementación de

esta ley," explicó Arellano. "Además, estamos trabajando constantemente con las juntas de vecinos en proyectos de compostaje. Nuestra región genera mucho residuo orgánico, y estamos gestionándolo a través de composteras barriales, un proyecto en colaboración con el gobierno

regional."

EDUCACIÓN AMBIENTAL

La educación ambiental es otro eje central, con programas que se extienden a jardines infantiles y colegios. "Enseñamos sobre economía circular, reciclaje, cambio climático y biodiversidad," afirmó Arellano. "Visitamos distintas juntas de vecinos para entregar componentes de reciclaje y economía circular, y promovemos las composteras barriales para manejar residuos orgánicos".

La búsqueda de estas iniciativas no solo busca mejorar la gestión de residuos, sino también fomentar una cultura de sostenibilidad y responsabilidad ambiental en toda la comunidad. Estas acciones están diseñadas para involucrar a los ciudadanos en prácticas diarias que contribuyan al cuidado del medio ambiente, desde la separación adecuada de residuos hasta la adopción de hábitos más sostenibles en el hogar y el trabajo. De esta manera se construye un entorno saludable para futuras generaciones. ◻